
眼高手低应该算是一句批评吧
或者...有人说你眼低手高，听起来会很奇怪，因为现实中极少有目标很低却能取得很大成就的。
那如果有人说你眼低手低呢，这应该是一句更恶毒的批评...但是极少听到有人这么说
因为...
生活中，眼高手低的人往往是被嘲笑的最多的，不是因为他们不如眼低手低的人，而是因为嘲笑
他们让缺乏野心的眼低手低的人多了一个认输的借口。
事实上，眼高手低的人距离眼高手高往往是最近的，或者说很多青年时期眼高手低的人慢慢修炼
成了眼高手高。想想看，如果目标已经是的现状了，那目标还值得奋斗吗？那现状改善该去往何
处呢？

所以我提倡所有人先做到眼高，因为眼高之下的手低，只不过是相当于眼高的低，其高度可能已
经超过了眼低的高。

眼高对应着过度承诺。很多人把承诺当作对他人的向外输出的事情，其实承诺也是在向自己宣
誓，给自己增加挑战，增加一层社会压力来激发潜力。
不要害怕兑现不了，过度承诺象征着巨大的胜利果实，也给你了更大的难度，他会吸引和逼迫你
投入巨额的行动，你肯定离承诺越来越近。
因此过度承诺，带来的就是超额的成果，不断开发的上限。
很可能超出一般的成果还是没有达到承诺要求的成果，但是很可能，这个“没有完成的过度承
诺”，要比很多完成的保守承诺都要超群。

不出意外的话，没有兑现过度承诺的你会被一部分quiter嘲笑，但是请坚持战略耐心，用不了一
两年，你的下限就已经是他们的上限。

over commit! over deliver!

过度承诺


